

# おおぞらだより

第23号  
令和2年 11月 発行  
社会福祉法人兵庫県社会福祉事業団  
おおぞらのいえ  
〒651-2181  
神戸市西区曙町1070  
TEL (078) 927-2727 (代)  
FAX (078) 925-9253



おおぞらのいえ

## ＼質問コーナー＼

### ☆ 職員と入所児童に聞きました ☆

- Q. コロナウイルスが終息したら、何がしたいですか？  
また、どこに行きたいですか？
- A. 気兼ねなく、行事や外出活動を楽しみたいです。  
個人的には温泉旅行に行きたい！
- A. 何も気にせず、したい事をしたい時に自由にやりたいです。
- A. 昔から旅行に行くことが好きなので、マスクや場所を考えずに、好きなところに行ける日に戻ってほしいです。
- A. 東京ディズニーランドに行きたい。  
A. 東京に行きたい。国立競技場を見たい。
- Q. 高校3年生に聞きました。将来どんな大人になりたいですか？
- A. 乙女感のある、女子力が高い大人になりたい。  
A. 将来のことを考えられる、しっかりした大人になりたい。



## スタッフ紹介

支援員 久保 京加

おおぞらのいえの子どもたちは元気いっぱいなので、一緒に過ごしていると元気をもらいます。また、笑顔や成長している所を見られるとやりがいを感じ、こちらまで嬉しくなります。子どもたちが毎日をより楽しく笑顔で過ごすことができるように日々努力をしていきますので、よろしくお願いします。

支援員 三輪 明日香

日々学びを深めながら、子どもたちとの会話や笑顔に、いつも元気をもらいやりがいを感じています。私も子どもたちが楽しく元気に成長できるように頑張っています。そのためにも、日々のコミュニケーションを大切に、子どもたちの思いに寄り添った支援ができるように心掛けていきたいです。これからも、よろしくお願いします。

支援員 石井 康子

新しくおおぞらのいえで働くことになりました。以前はお年寄りの中で働いていましたが、子どもたちの中で働くのは初めてで、わからないことがたくさんあり、皆さんに助けをもらいながらではありますが頑張りたいと思います。よろしくお願いします。



## 《編集後記》

おおぞらだより23号が完成いたしました。新型コロナウイルスの影響の中、子どもたちはコロナウイルスに負けないと、嬉しいことや楽しみを見つけて過ごしてきました。来年も、元気な子どもたちの姿をお届けしたいと思います。

## ごあいさつ

令和二年十一月吉日



おおぞらのいえ 所長 塚本浩幸

朝晩の冷え込みと高くなった空に秋の深まりを感じる季節になりました。

令和2年4月におおぞらのいえ所長に着任しました塚本と申します。どうぞよろしくお願いたします。

皆様には、平素からおおぞらのいえの運営に多大なご理解とご支援をいただき感謝申し上げます。

法人に入職して最初に配属されたのが児童施設であったことから、長い時を経て今回、児童施設の長として勤務することにはとても感慨深いものを感じております。

さて、新型コロナウイルスにかかる感染防止対策については、皆様にも多大なご迷惑をおかけしているところです。

終息の見通しはまだまだ先のようにですが、そのような状況においても利用児の皆さんが一日いちにちを大切に目的をもってしっかりと過ごしていける支援を職員一同心がけております。

これからも感染対策に万全を期しつつ、安全で質の高いサービスの提供にしっかりと取り組んでまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

## 児童発達支援事業所

### 『おおぞらのいえのついで』



去る9月19日、元利用児の保護者の方を講師にお招きして、「おおぞらいえのついで」を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ソーシャルディスタンスを確保しながら、規模を縮小し、午前・午後二部制での開催となりました。

講師の方々からは、お子さまが生まれてからおおぞらいえを利用するまでのことや幼稚園入園、小学校や中学校への進学のこと、さらにはその後の進路のことなど、様々な分岐点でのエピソードや葛藤のお話がありました。参加された方からは「共感した。」「参考になった。」といった声が聞かれ、とても濃密で有意義な時間を過ごすことができました。笑いあり、



涙ありのあつという間の1時間半でした。  
 今後もおおぞらいえでは、お子さまはもちろんのこと、保護者の方の気持ちに寄り添った支援ができるよう取り組んでいきたいと思えます。また、おおぞらいえで生まれた縁や絆を大切に、これからもこのような保護者の方の交流の機会を設けていければと考えております。ご協力よろしくお願いたします。

## 入所施設

### 『BBQ・花火大会』



夏休みにおおぞらいえでは、毎年恒例のBBQと花火大会が行われました。コロナウイルスの影響で外出活動が制限される中で、少しでも子ども達に夏休みを楽しんでもらおうと行事が開催されました。子ども同士の間隔を空けるなどの対策を行

いながらの開催でしたが、大好きなお肉をたくさん食べて幸せそうな表情をたくさん見ることができました。BBQが終わると食べ過ぎた。「美味しかった。」と皆満足げな様子でした。

花火大会では、それぞれ好きな手持ち花火を持って楽しく行うことができました。色とりどりの輝きを見て子ども達の笑顔も輝いていました。行事を通してまた一つ楽しい思い出を作ることができました。



《会場》



《講演中の様子②》



《講演中の様子①》



《コロナに負けずにがんばるぞ！》



《♪とうもろこしうまい♪》



《きれいだなー》



《いくつたべたかなあ？》



《花火だいすき》

※写真の掲載については、本人、保護者の承諾を得ています。